

MEDITERRANES ZUHAUSE IN WALLDORF

Walldorf, 23.06.2013



DAS WETTER WAR WIE BESTELLT!

Am 23.06 fand dieses Jahr der Tag der offenen Gärten und Höfe in Walldorf Wiesloch und näherer Umgebung statt. Dabei waren insgesamt 28 Gärten und Höfe zu besichtigen. Unter all diesen sehenswerten Gärten hatte auch die Familie Geistl dieses Jahr teilgenommen. Schon 2011 besuchten Gabriele und Werner Geistl dieses Event und waren so begeistert, nach der Umgestaltung Ihres eigenen Gartens, auch daran teilnehmen zu wollen. Im Oktober 2011 wurde es dann ernst damit als Sie Ihren Garten in eine Großbaustelle verwandelten. Mit Hilfe von Freunden und sehr viel Eigenleistung wurde der Garten im März 2012 fertiggestellt.

WIR SIND JEDEN TAG IM URLAUB!

Das ist nicht nur ein Spruch für die beiden sondern drückt die Freude über das geleistete aus in dessen Umgebung man sich nur wohlfühlen kann.

Bei einem Streifzug durch den Garten konnte man die Liebe und Hingabe der Gartenbesitzerin zu Ihrem Garten förmlich spüren. An bestimmten Plätzen wurden eigens gemalte Bilder von Gabriele Geistl ausgestellt. Der Erlös aus dem Verkauf wird immer zu wohltätigen zwecken gespendet. Informationen zu den den bereits unterstützten Projekten konnte man direkt einsehen bzw. wurden auf einer Infotafel mit Bildern sehr informativ dargestellt.

Die Musikalische Umrahmung wurde von dem Trio Jürgen Köhler, Gaby Köhler und Werner Geistl gestaltet. Bedingt durch das dann doch noch gute Wetter war der Ansturm der Besucher entsprechend groß. Es fanden sehr viele und interessante Gespräche über die Gartenwelt oder auch über die Entstehung des Gartens statt, dessen Verlauf auch in einem Bilderbuch dokumentiert wurde.

Alles in allem war es eine gelungener Tag zu dessen Erfolg natürlich auch die vielen Besucher mit Ihren anregenden Gesprächen beigetragen haben.



Die ersten Besucher

Impressionen



Mehr über Gabriele Geistl erfahren Sie hier:
www.ggeistl.de.be